



MEM REPORTA DESCENSO EN EL PRECIO DE LA GASOLINA

Las autoridades del Ministerio de Energía y Minas (MEM) informan a la población en general que, a partir del día 21 de marzo, se reporta un descenso en el precio de los combustibles a consumidor final, en estaciones de servicio.

El alza, del precio local, de las últimas semanas se debe a las condiciones internacionales que impactan en el mercado local, tomando en consideración que Guatemala importa la totalidad de combustibles que consume; sin embargo, se prevé la estabilización de dichos precios en los meses de abril y mayo próximos.

La Ley de Comercialización de Hidrocarburos, Decreto 109-97 faculta al MEM para monitorear los precios de los combustibles y, otras variables económicas, del mercado internacional. Además, publica en su sitio web los precios de referencia nacionales para conocimiento del consumidor final.

Para más información, visite <u>www.mem.gob.gt</u>.

